

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Strasbourg, le 13 octobre 2023

### **Strasbourg accueille les journées nationales de logistique urbaine et lance une plateforme d'observation des stratégies urbaines**

Strasbourg accueillera les journées nationales consacrées à la logistique urbaine, organisées par le Centre d'études et d'expertise sur les risques, l'environnement, la mobilité et l'aménagement (CEREMA) et le Centre national de la fonction publique territoriale (CNFPT), les 16 et 17 octobre prochains. 40 agent·es spécialisé·es sur les questions de logistique urbaine dans diverses collectivités présentes sur le territoire national sont attendu·es.

Cette rencontre permettra de partager les actualités des différentes collectivités en matière de logistique urbaine et leurs retours d'expériences, mais aussi de réfléchir en collectif sur des pistes d'actions lors des ateliers thématiques. Au programme, figure également une visite de l'entrepôt d'Urban Logistic Solutions (ULS), spécialisé dans la livraison de marchandises dans le centre-ville de Strasbourg par voie d'eau et vélos-cargos électriques qui s'est implantée sur le territoire après avoir remporté un appel à manifestation d'intérêt lancé en 2019 par l'Eurométropole de Strasbourg et Voies Navigables de France. Acteur majeur du transport durable de marchandises, ULS avait déjà effectué plus de 170 000 livraisons au 31 décembre 2022 à Strasbourg.

Activement engagée en faveur d'une logistique urbaine durable et décarbonée, l'Eurométropole de Strasbourg a adopté en mai dernier une feuille de route pour la période 2023-2030. Cet engagement se concrétise notamment par un **séminaire de lancement de la Plateforme d'observation des projets et stratégies urbaines (POPSU)**, financée par l'État et l'Eurométropole de Strasbourg à parts égales et dirigée par le Plan Urbanisme Construction Architecture (PUCA). Dans ce cadre, la collectivité élabore, en partenariat avec le Conservatoire national des arts et métiers (CNAM), l'Université Gustave Eiffel, et l'Université Paris-Est Créteil (UPEC), un projet de recherche inédit sur le (re)développement logistique dans le territoire eurométropolitain.

Le déchargement de marchandises acheminées par barge le **mardi 17 octobre à 11h sur le quai des Pêcheurs** sera l'occasion d'un point presse sur les rencontres nationales, le lancement de la POPSU et les dernières avancées de l'Eurométropole de Strasbourg en matière de logistique urbaine, avec **Anne-Marie Jean**, vice-présidente de l'Eurométropole de Strasbourg en charge de l'économie durable et **Hélène De Solère**, directrice de projets logistiques au CEREMA, en présence de **Nicolas Teinturier**, directeur du développement et des infrastructures d'ULS.

La presse est cordialement invitée à cet événement. Les journalistes intéressé·es peuvent confirmer leur présence à [info.presse@strasbourg.eu](mailto:info.presse@strasbourg.eu)